

市

～第9回南九州市民体育大会～

制施行10周年を記念する市民体育大会

10月8日、第9回南九州市民体育大会が、知覧平和公園陸上競技場で開催されました。白熱した373リレーや力を合わせた綱引き、テンポの良いマスケームが披露され、市制施行10周年の記念大会にふさわしい盛り上がりを見せました。総合優勝は宮脇地区で、大会二連覇となりました。



大会結果

【総合・Aクラス】	優勝:宮脇	2位:御領	3位:粟ヶ窪
【Bクラス】	優勝:川辺	2位:田代	3位:中福良
【Cクラス】	優勝:松山	2位:清水	3位:知覧
【サブライズ賞】	総合10位:中福良	総合20位:神殿	



鹿

～九州身体障害者ゲートボール大会～

児島県を代表して活躍

鹿児島県身体障害者ゲートボール大会で準優勝した南九州市チームが、10月11日に長崎県諫早市で開催された九州身体障害者ゲートボール大会に、鹿児島県代表として出場しました。上位チームによるチャンピオン戦は逃しましたが、親善試合の部で優勝。出場した選手たちは、「県外チームと対戦ができ、交流・親睦を深めることができた。これからも自立と積極的な地域活動に努めていきたい」と微笑んでいました。



▲親善試合の部で優勝した南九州市チームの皆さん。賞状とトロフィーを手にして記念写真。

ふ

～KKBふるさとCM大賞2017～

ふるさとの魅力をCMで発信

10月13日、ふるさとの魅力を伝えるCM作品を審査する“KKBふるさとCM大賞審査会”がアミュ広場で行われ、地域おこし協力隊の前迫昇吾さんが作成した「茶芋～CHAIMO～」が、音とコトバ賞を受賞しました。太鼓にあわせて「ちゃ！ちゃ！ちゃ！いも！いも！いも！いも！」と連呼するフレーズが耳に残るCM作品は、KKBのテレビチャンネルで30本放送されます。



▲賞状を持つ前迫さん（前列左）。その隣はCM作品に出演した蓮子文吾さん（中央）と西山栄一さん（右）。突撃バイナッブル（後列）も祝福。

伝

～竹屋神社の豊祭～ 統の中山田太鼓踊り

10月19日、川辺町中山田地区にある竹屋神社の豊祭が行われ、中山田太鼓踊りが奉納されました。

4団体が交代で、毎年、種類の違う太鼓踊りを奉納していますが、今年の中山田太鼓踊りは、文禄・慶長の役（朝鮮出兵）から帰還した山田郷の武士たちの凱旋を祝った踊りとされています。太鼓踊りは、神社だけでなく公民館などでも披露され、多くの人に伝統の郷土芸能を伝えていました。



▲地元を巡る中山田太鼓踊り。天気が心配されましたが、今年も伝統ある郷土芸能を披露してくれました。

響

～10周年記念式典の市民合唱団を激励～ け！ 歓喜の歌声！

10月22日、市制施行10周年記念式典第2部「市民第九演奏会」の練習中の市民合唱団を塗木市長が激励に訪問しました。5月に始動した市民合唱団の練習もこの日が11回目。12月3日の式典本番に向け、練習が回を重ねるごとに熱を帯びてきています。式典当日は、川辺フィル・オーケストラ管弦楽団の演奏と市民合唱団の歓喜の歌声が会場いっぱいに響き渡ることでしょう。



▲川辺文化会館で練習を重ねる市民合唱団と、激励する塗木市長。

楽

～消防フェスタ～ しく高める防火への意識

10月24日、知覧体育館で、南九州市と指宿市の幼年消防クラブ員の親睦と防火意識向上を目的とした消防フェスタが、指宿南九州幼少年女性防火委員会の主催で開催されました。

参加したクラブ員の子どもたちは、楽しいミニゲームで親睦を深め、消防隊員によるヒーローショーや、普段体験できない煙体験・消火体験などを通じて防火の大切さを学びました。



▲消防劇団かっぱ座によるヒーローショー。火事を防ぐヒーローに、子どもたちも大きな声援を送っていました。

薩

～小京都ふるさと祭～ 摩の小京都の秋まつり

10月29日、農業と観光をテーマとする小京都ふるさと祭が開催されました。

台風の影響で、午前中は知覧文化会館でのステージショー開催となりましたが、昼からは知覧平和公園で行われ、歌謡ショーなどで盛り上がりました。

また、会場内の物産展やふるさと自慢市なども賑わい、秋の豊作を祝うまつりを、来場者は楽しんでいました。



▲岡ゆう子さんの歌謡ショー。美しい歌声に観客からも歓声が上がりました。

こ ～南九州市に初飛来～
んにちはコウノトリ

10月20日、情報提供を受けて、国の特別天然記念物に指定されているコウノトリを、知覧町永里で確認しました。個体識別の足環のついたコウノトリは、



▲榎下町浩二さん（知覧町）と濱田耕二さん（額娃町）の協力により撮影したコウノトリ。

“兵庫県立コウノトリの郷公園”が放鳥したうちの一只で、本市で飛来を確認したのは、今回が初めてのことです。

県 ～額娃町山崎会～
知事表彰 受賞報告

10月27日、額娃町山崎会の大場司会長と会員の皆さんが市役所を訪れ、「高齢者を中心とした地域活動」に貢献された団体に贈られる県知事表彰の受賞



▲市長と県知事表彰を受賞した額娃町山崎会の皆さん。

を市長に報告しました。この受賞は、山崎会の社会奉仕活動やふれあい交流などの地域活動貢献が認められたものです。

平 ～影絵「平和の世界へ」の点灯式～
和の祈りを描いた影絵

11月1日、知覧特攻平和会館で影絵作家・藤城清治さんの影絵「平和の世界へ」の点灯式が開催。影絵は、今年93歳になる藤城さんが昨年の来館を期に



▲点灯した影絵。館内ロビーに展示され、入館者はどなたでもご覧いただけます。

作成され、「すべてをかけて平和の祈りを描いた人生の集大成」とする作品で、平和会館と桜並木が描かれています。

農 ～小磯雅一さん（有限会社 小磯製茶）～
林水産大臣賞を受賞

10月24日、高知県で第20回全国農業担い手サミットが開催され、全国優良経営体表彰の販売革新部門で（有）小磯製茶が農林水産大臣賞を受賞。需要が



▲11月6日、受賞報告に来庁した（有）小磯製茶代表取締役の小磯雅一さん（左）。

伸びている抹茶の原料“てん茶”の生産と有機栽培茶園の団地化などに取り組んだことが評価されての受賞となりました。

百 ～上村 オノキクさん～
歳おめでとうございます

9月23日に100歳の誕生日を迎えられた上村オノキクさんを本多副市長が訪問し、祝金と花束を贈呈してお祝いしました。上村さんは、2年前から施設



▲ご子息の上村馨さん（右）と副市長からお祝いされ、笑顔の上村オノキクさん（中央）。

で生活されていますが、それまでは畑に出て草取りなどの作業をされており、現在でも足腰達者にお過ごしです。

百 ～鰯坂ミエ子さん～
歳おめでとうございます

10月6日に100歳の誕生日を迎えられた鰯坂ミエ子さんを塗木市長が訪問し、祝金と花束を贈呈してお祝いしました。市長の問いかけに「感謝、感謝です」



▲ご家族や市長に囲まれて、お祝いされる鰯坂ミエ子さん（前列右から2番目）。

と答えられた鰯坂さんは、長生きの秘訣は健康でいることと話し、普段から周囲を気遣い生活されているとのこと。